総務・企画・公室常任委員会 県外行政調査

1 調 査 日 令和4年9月14日(水)

2 調査の概要

大阪公立大学工業高等専門学校 (大阪府寝屋川市)

大阪公立大学工業高等専門学校は昭和38年に大阪府立の工業高等専門学校として開校 し、平成23年からは公立大学法人大阪府立大学に移管され、公立大学法人が運営を行って いる。

本科生約800人、専科生約40人が在籍し、全国に先駆けて、工業の各分野の基礎科目を 共通で学んだ後にコースに分かれ工業の専門分野の知識、技術を深める「総合工学システム学科」を平成17年度からスタートし、ものづくりに関わる企画、設計、生産をトータルに考え実践できる技術者を育成している。

滋賀県が令和9年度に開校を目指す高等専門学校も、公立大学法人滋賀県立大学が設置、運営し、本科生の規模が同程度であることや、1年次に情報技術の考え方を基礎として学び、2年次以降専門コースにより応用専門知識、技術を身につけるという点で共通点があることから、今後の委員会における高等専門学校設置に向けた検討に関する審議の参考とするため、大阪公立大学工業高等専門学校において、学校の概要や運営状況等について調査を行った。



